

VISITE DE AMSTERDAM

L'Oude Kerk

L'Oude Kerk, le plus vieil édifice religieux d'Amsterdam se trouve au beau milieu du quartier rouge. Retour sur un monument qui réserve de nombreuses autres surprises.

La construction de la Oude Kerk (« vieille église » en néerlandais) remonte à environ 1300, soit plusieurs décennies après la fondation de la ville. Elle fût construite sur une butte à mi chemin entre le barrage sur la rivière Amstel et le port, en lieu et place d'une première église en bois et d'un cimetière. Aujourd'hui au coeur du quartier rouge de la Vieille ville d'Amsterdam.

Première église catholique d'Amsterdam

Lors de sa construction, les Pays-bas sont un pays catholique. L'Oudekerk est consacré à Saint Nicolas, patron des marins. Pendant près de 300 ans, l'église est agrandie pour accueillir de nouveaux fidèles. Les trois nefs sont élargies, leur hauteur devient identique transformant l'Oude kerk en église halle. Un transept sera ajouté donnant à l'église son plan en croix. Par la suite des chapelles seront progressivement construites.



Dernière demeure de Saskia

L'église restera d'ailleurs un lieu de sépulture jusqu'en 1865. On avance le nombre de 2500 caveaux et 10 000 personnes seraient enterrées dans l'Oudekerk.

Parmi les tombeaux, on compte la femme de Rembrandt, Saskia. Rembrandt sera lui enterré dans une fosse commune de la Westerkerk. On dénombre également de nombreux amiraux et marchands. Le fondateur de la Nouvelle Amsterdam – devenue New York lorsque les Anglais prirent la ville aux Néerlandais – Kiliaen van Rensselaer git également dans l'église.



Visite : La visite plein tarif de l'église est de 5€. L'entrée lors de concerts ne coutent généralement guère plus.

Panorama : Il est possible de visiter la tour et d'avoir une belle vue sur Amsterdam et sur le quartier rouge environnant. La tour se visite les week end. Prix de l'entrée : 5€.

Site internet : Oudekerk.nl

Transport : Metro arrêt Nieuwmarkt.





